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第２４４２回 ４月第２例会 ４月１４日（木） 

[  卓話例会 行田税務署長 竹入一美 様  ] 

～ 「 そこに人がいる限り 」 ～ 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 竹入一美 様 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

本日は行田税務署竹入署長をお招きしての卓話という

事で少し会社のお話をしたいと思います。 

 皆さん、ご存知の羊羹のとらやさん「（株）虎屋、創業室

町時代後期（１３３６～１５７３）、６００年の歴史、売上１８３

億 8 千８百万円（２０１４実績）」これは、おそらく日本で一

番の老舗であると思います。世界で２００年以上の老舗は

約６０００社です。うち、日本は３０００社以上を占めていま

す。 

 

１００年以上続いている会社は、 

韓国       5社 

中国   １６，０００社 

米国   ２０，０００社 

日本   １００，０００社 

となっており、日本は良い国だと思います。しかしながら、

これからの日本は小さなお店や会社は、なかなか生き残

る事が難しい時代だと思います。日本で報酬一億円以上

の役員は４１１人。１０億ドル以上の資産を持つ富豪は世

界で１８００人以上いて、日本ではユニクロの柳井正、ソフ

トバンクの孫正義が該当しますが、小さなお店や会社にと

って今後は、ますます格差を感じる時代になるのではない

でしょうか。アイリスオーヤマの大山健太郎の企業理念は

「会社の目的は永遠に存続すること」です。保険会社や銀

行なども合併などで生き残りをかけておると思います。この

様な日本の状況の中では私たちの会社も先を常に考える

ことが大事なことだと思います。 
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幹 事 報 告 

 

 皆さんこんにちは、竹入様本日は卓話よろしくお願い致

します。 

来週の例会は、２１日（木）を変更し２２日、２３日と奥飛

騨温泉郷への親睦旅行となります。親睦委員会の皆様よ

ろしくお願い致します。 

また、再来週４月２８日（木）、その次の週の５月５日（木）

の例会は定款第６条第１節により休会となりますので、この

次の例会は５月１２日（木）となります。理事会も５月１２日

開催となりますので、お間違えの無いようにお願い致しま

す。 

通常例会が３週空きますが、５月２１日（土）開催予定の

第４回公開講演会「青山繁晴様講演会」への来場者の勧

誘の方よろしくお願い致します。 

以上、幹事報告と致します。ありがとうございました。 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

 

｢ロータリーの友｣読み処紹介 坂本委員長 

 

 

古沢社会奉仕部門長 アイバンク登録 100名達成！ 

 

野口親睦委員長 来週の奥飛騨親睦旅行、宜しくお願いします 

 

坂田プログラム委員長 来月の講演会参加要請 

 

卓 話 

 

卓話講師／行田税務署長 竹入一美 様 
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税務署さんの卓話ということで、堅い内容になるのでは

…と襟を正して臨みましたが、最近、話題になったニュー

スや人物の中から、それらの教えをワンポイント取り上げて

頂く、聞きやすい卓話となりました。 

例えば、NHKの朝の連ドラ「朝がきた」では、主人公の

広岡浅子の「人を思いやる心と温かい気持ちがあればな

んでもできる」との強い思いが根底にあった事で、数々の

偉業を成し遂げられた…ですとか、大企業各社トップの新

入社員へのメッセージの話題がで、各企業の現状の違い

を表わしている。東芝・シャープは危機管理における説明

責任と法令順守がいかに大切か…といった内容に対して、

トヨタ・野村 HDなどは「挑戦」という未来志向的な内容で

の挨拶であると紹介頂きました。 

経営者である私たちが、その様々な話の中から何をく

み取るかが大切なのでしょう。 

最後に、組織は人なり…風通しの良い職場づくりが大

切です！とまとめられました。 

 

 

 

 

司会 稲垣会員 

出 席 状 況 報 告 

 

斎藤出席奨励委員 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

60名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 45名 

B 各承認者の例会出席者 10名 

MU 本日のメーキャップ者 0名 

本日の出席率 82％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・竹入税務署長様、本日はご多忙の中、卓話宜しくお

願いします。 

○小椋幹事 

・竹入様、卓話宜しくお願いします。 

○阿部会員 

・竹入税務署長様、本日はご多忙の中、卓話宜しくお

願いします。 

※本日のニコニコは 4,000円でした。ありがとうございました。 

 


